
 

 

 

 

 

 

 

■２０２０年国民平和大行進 

●日 程：７月１２日(日)～１６日(木) 

●コ ー ス：太平洋コース・兵庫/加古川市役所～岡山/JR 寒河駅 

 

【高御位山遊会・参加者】 

            ※上記以外、須増さんは７日、１０日、１５日、１６日に参加  

     

◆「2020 年国民平和大行進」7 月 13 日実施に参加して 天野 

高御位山遊会に入会して２年目に入った 7 月 9 日に「国民平和大行進」への参加募集メー

ルが届いたので参加することにしました。（メールを貰ってなかったら不参加でした） 

２年目に入って何でも経験しようと思っていたので迷わず決めました。 

行進のスタートが山電飾磨駅だったので山電荒井駅から飾磨駅に向かいました。 

半世紀前に飾磨まで通った区間そのもの、今は阪神特急も乗り入れていますが。 

集合時間前に着いたので駅近くを時間潰しに歩いてみましたが当時の面影はありませんで

した。 

当日は雨降りだったので集合場所に居る筈の山遊会メンバーが？？（傘さし、カッパ等で

お顔が見えなかったので高御位山遊会の小旗でもあればなーと思いました） 

定刻に各種団体の幹部紹介があり（地区担当の高御位山遊会の紹介なし）、そのあと行進始

めたのですが雨が降り止まず傘をさしての行進となりました。 

途中横断幕を持つよう依頼された先輩達３名が片手で横断幕を、もう片手で傘をさしての

行進！私はいつものようにおしゃべりしながらの行進！さすがに気が引けて途中先輩と横断

幕持ちを交代しました。 

（上田さん、和田さん、森本さん、村上さん、香川さんお疲れ様でした。自分が持つまでは

誰が持っていたか気にしていなかったので漏れていたらすみません） 

姫路市役所では市長さんからのメッセージ（代読）をいただき全国規模の行進であること

がよく分かりましたが、一部の政党色が強いと感じました。またサイレント行進である旨聞

いていたのにハンドマイクで現政府を批判することはどうかなと思いました。 

日  程 行進区間 参 加 者 

１２日(日) ①加古川市役所～JR 加古川駅 

②山電荒井駅前～高砂市役所 

須増  

須増 矢根 

１３日(月) 山電飾磨駅北～大手前公園 天野 上田 大谷 香川 木村  

澤田(律) 砂川(延) 待場 松下 

三木(悦) 村上 森本 和田 



 

（行進責任者である方の行動かと） 

来年の「国民平和大行進」に参加するかと問われたら参加すると答えたいです。 

 

◆国民平和大行進に参加して 香川 

核兵器廃絶を訴えながら被爆地広島、長崎を目指して歩く「国民平和大行進」、いままで私に

は無縁のものと思っていました。 

しかし今年は、コロナ禍のため短縮コースで山電飾磨駅から姫路大手前公園までの 6km の行

進という事、友人の誘いもあり参加させてもらいました。 

7 月 13 日 10 時に山電飾磨駅に集合し、まずは市役所を目指して出発しました。 

小雨の降る中、傘をさして、途中からは横断幕も持ったりして歩きました。 

市役所でトイレ休憩と激励を受け、大手前公園に 12 時 20 分に到着し、冷たいお茶をいただ

き共産党の市議さんの挨拶で解散となりました。 

折しも今日は、8 月 9 日長崎被爆 75 周年の日です。難しいことはわかりませんが、世界から

核兵器をなくし平和な世の中が続くことを願っています。 

 

 ◆平和行進に参加して 木村 

今年初めて平和行進に参加しました。 

例年なら炎天下の中をみなさん何時間も歩かれるのに今年はコロナ禍の影響で途切れ途切れ

の行進となり、私たちは山電飾磨駅北から大手前公園までの短い行進となりました。 

また当日は雨が降り、暑さもさほど感じることなく歩くことができてよかったです。 

会長がよく「平和でないと山登りはできない」と言われます。各国が相互不信で核軍縮が進

まない今、この言葉も身近に感じます。 

また今年はコロナ禍、そして各地で起こっている大規模災害と大変です。 

どうか平和で平穏な日々が送れることを祈っています。 

  

       岡山県と引き継ぎ・寒河駅前（写真・須増） 


